

Datum: 26.05.2011

Spannung: Cross-Fahrer begeistern Fans

400 Motorsportler sind bei Rennen auf dem Emminger Buhlenhof gestartet

Emmingen-Liptingen (pad) - Zum vierten Mal ist ein internationales Motocross-Rennen des Schweizerischen Automobil- und Motorradfahrer-Verbandes auf der Rennstrecke des Motorsportclubs Emmingen am Buhlenhof ausgetragen worden. Fast 400 Teilnehmer aus vier Nationen hatten sich zu den Rennläufen angemeldet.

Kurz unterbrochen werden musste das motorsportliche Großereignis mit zahlreichen Zuschauern am Sonntag bei einem Gewitterschauer. Am Start waren nicht nur Motocross-Sportler, sondern auch Quad- und Seitenwagenfahrer. Sie alle lieferten sich in mehreren Durchgängen spannende Wettkämpfe. Seit 2008 bietet der Motorsportclub Emmingen-Liptingen seinen Freunden aus der Schweiz die Möglichkeit, sich in nationalen und internationalen Klassen zu messen. Auch die Nachwuchsfahrer des gastgebenden MSC sowie die Motorsportler der befreundeten Clubs sausten über die Rennpiste am Buhlenhof.

Die Zuschauer konnten, trotz des Regens am Sonntagnachmittag, an zwei Tagen spannende Rennen verfolgen. Die 400 Fahrer lieferten sich in den einzelnen Klassen einen unfallfreien Wettkampf.

Schmitz zeichnet Mitglieder aus

Stolz sein kann der Motorsportclub Emmingen-Liptingen auf sein erfolgreiches Motocross-Team mit Kindern. Der Emminger MSC-Vorsitzende Fritz Schmitz zeichnete nach der Siegerehrung drei Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft im MSC Emmingen-Liptingen mit der Ehrennadel aus.

Die Ergebnisse der Schweizer Meisterschaft: In der Nachwuchsklasse wurde Mike Gaugler Tagessieger, gefolgt von Alexander Brunnenmayer und Nico Schäfer. Bei den Experten siegte Ruedi Nef vor Robin Scheiben und Basil Probst. Den ersten Platz bei den Senioren belegte Michael Scheib vor Roger Schmid und Robert Wirth. Tagessieger in der 125er-Klasse wurde Pascal Meyer vor dem Emminger Fahrer Christof Erne und Fabian Weilermann. In der Frauenklasse holte sich Marascha Zimmerli den Sieg.

In der Klasse International 250 bis 500 ccm gewann Steffen Leopold vor Marco Fleischmann und Raphael Möckli. Bei den Quadro-Fahrern National wurde Sandro Bürger Tagessieger vor Marcel Koyman und Marc Schnitter. Bei Quadro International gewann Philipp Tanner vor David Friedli und Martin Bühle. Das Seitenwagenrennen gewannen in einer regelrechten Schlammschlacht Kevin Battaglia und Andre Huber vor David Bolliger/ Silcan Hofmann und Sandro Stöckli/Edi Jakob.

Spannende Rennen gab es bei den internationalen Motocross-Meisterschaften auf dem Buhlenhof bei Emmingen. Foto: pad

